



La Plantuca

Centro de producción y venta de
plantas aromáticas/medicinales
ecológicas

SOCIOS CLAVE



SOCIOS CLAVE

En *La Plantuca* tenemos mucho cuidado con la elección de nuestros socios clave, ya que uno de nuestros principios fundamentales es el **cuidado del medio ambiente**, y para ello debemos realizar una producción respetuosa y cuidar algunos puntos que a continuación pasamos a enumerar:

- El origen de nuestras semillas.
- La calidad de los sustratos para las bandejas.
- El producto con el que están fabricados los tiestos que utilizaremos para nuestras plantas.
- La manipulación de nuestras plantas, para no propagar posibles plagas o enfermedades.
- La utilización de nuestras plantas.
- El transporte de nuestras ventas.

En todo el proceso de producción, cosecha y distribución tenemos que tener mucho cuidado de no perder ese principio fundamental, y por ello tenemos que relacionarnos con socios, proveedores, transportistas, etc.. que tengan también como objetivo el cuidado y respeto al medio ambiente.

Es un objetivo que en principio puede resultar un poco costoso, pero una vez que comencemos la relación con nuestros socios y veamos que estamos en la misma sintonía todo fluirá.

En la actualidad contamos para nuestra producción con las siguientes **ALIANZAS CLAVE**:

Cientes

 **Josenea** nos proporcionara sus semillas para que nosotros las plantemos y cosechemos para él. Este cliente supondrá un porcentaje importante de nuestros ingresos en los primeros años. Con él tenemos una estrecha relación de colaboración mutua.

Como futuros socios tenemos a dos empresas, **IFC** y **Soria Natural**, con las que comenzaremos a tener encuentros de trabajo en breve. Con IFC tenemos la ventaja estratégica de nuestra localización. Soria Natural trabaja con empresas consolidadas, por lo que primero hemos de realizar nuestro rodaje empresarial.

La Plantuca dirigirá la venta de sus productos a clientes que se preocupan del medio ambiente, de su salud, de la ecología en general. Con ellos compartimos valores y tendemos puentes de colaboración.

Por ello nos dirigiremos a restaurantes, hoteles, casas rurales que tengan en su forma de trabajar esas inquietudes o premisas.

La Plantuca también venderá sus plantas aromáticas/medicinales a todo aquel que sienta que una producción ecológica, de km 0 y producida en Cantabria debe estar en su mesa, en su huerta o en su hogar.



Por supuesto **La Plantuca** además de vender sus productos tiene que relacionarse con proveedores y otros trabajadores, a continuación pasamos a hacer una relación con alguno de ellos:



Tractorista

Realizará los trabajos de acondicionamiento de las fincas para poder ser plantadas. Este trabajo se realizará al comienzo de nuestra actividad, después construiremos los bancales y ya no lo necesitaremos más, por esos externalizamos esta labor.



Constructor de invernaderos

La Plantuca en la finca de Colindres ya tiene dos invernaderos, pero necesita construir otros tres que también lo hará una empresa ajena, Agrocampo.



Proveedores



será nuestro proveedor de confianza, el lugar donde *La Plantuca* compre sus semillas, sustrato, bandejas y todo lo necesario para nuestra producción. Hemos hecho esta elección porque queremos apoyar el comercio de Cantabria además de seguir cuidando el tema del km 0 y la mínima contaminación con nuestras acciones.



La turba y los tiestos para nuestras plantas los compraremos en Fernando Santamaría.



Mano de obra

En la época de la cosecha, es cuando contrataremos a personal ajeno a *La Plantuca*, siempre Mujeres rurales en paro de larga duración, jóvenes, discapacitados, personas desfavorecidas, porque en *La Plantuca* queremos ganar dinero, pero también queremos que parte de ese dinero repercuta en las personas de los lugares donde nos establecemos, donde tenemos nuestras fincas.

Es importante para nosotras dignificar el trabajo rural y que mejor forma que aprendiendo de las que más saben, de esas mujeres rurales que tienen tanto que enseñarnos!!!.



Los **trabajos de colocación de mallas, plantación, mantenimiento, desbroce, etc.** los realizaremos los empleados de *La Plantuca*.



El **transporte** y distribución de nuestros tastos lo realizaremos las socias de *La Plantuca* siempre personalmente.

El transporte a los mayoristas, lo hará una empresa especializada, contratada y pagada por el propio mayorista.